





 [Accueil du site > Actualités](#)

Martine ROUSSEAU et moi-même officiellement candidats !

Modifié le 21 février 2011

 Partager

çà y est, la cloture des candidatures s'est déroulée ce Lundi 21 février à 16h00 précises...

Avec Martine ROUSSEAU, ma suppléante pour cette élection cantonale, nous voici donc officiellement candidats sur le canton d'Argenteuil-Ouest !

ÉLECTIONS CANTONALES · ARGENTEUIL OUEST

Dimanches 20 & 27 mars 2011



Xavier PÉRICAT

Conseiller municipal d'opposition

**Ensemble pour Argenteuil,
retrouvons confiance en NOTRE VILLE**

xavierpericat.fr

Face à nous, 7 candidats titulaires et 7 candidats suppléants tenteront de se qualifier pour le deuxième tour !

Voici la liste des candidats pour le canton d'Argenteuil-Ouest dans l'ordre de dépôt leur déclaration de candidature :

ARGENTEUIL OUEST

Aurélié THOMAS (FN) Jean-Luc MAYENOBE (FN)

Alain LEIKINE (PRG) Farida NOUBAIR (PRG)

Eric FLUCK (Modem) Rodia TÉTÉ (Modem)

Nicolas BOUGEARD (PS) Maria-Augusta MOREIRA (PS)

Xavier PERICAT (UMP) Martine ROUSSEAU (UMP)

Fabrice DAVID (Le trefle les nx écolo) Nathalie DEMIRDJIAN (Le trefle les nx écolo)

Francis GABOULEAUD (P.C.F. Front de gauche) Cécile SELLIER (P.C.F. Front de gauche)

Ahmed GHILI (Parti tous égaux) Samia GHILI (Parti tous égaux)

Seuls les candidats ayant obtenu **12,5 % des inscrits** seront en mesure de se présenter au second tour... à condition qu'il y en ait au moins 2 !

Si cela n'est pas le cas, ce qui est fort probable compte tenu de la multiplicité des candidatures et de la faible participation annoncée, ce sont les deux candidats arrivés en tête à l'issue du premier tour qui participeront à ce second tour !

Pour l'heure, il nous reste 27 jours pour faire connaître nos propositions et nous affronter sur le terrain des idées.

Au moment où "la campagne dérape sur... Twitter", **je souhaite bonne chance à l'ensemble des candidats qui affronteront - tout comme nous - le suffrage universel.**

2 Messages de forum

- [Martine ROUSSEAU et moi-même officiellement candidats !](#) 22 février 11:44, par Eugène

Nous croisons les doigts pour que les électeurs se réveillent et révèlent leur refus de la politique menée depuis 2008.

[Répondre à ce message](#)

- [Croisons les doigts !](#) 22 février 13:42

... Les doigts peut-être ! Les bras surement pas ! : Jusqu'à la dernière minute nous irons à la rencontre des Argenteuillais !

Vous êtes le bienvenu pour nous rejoindre !

A bientôt

[Répondre à ce message](#)

[Répondre à cet article](#)

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr